

Los locales del CIM son inadecuados para albergar la biblioteca, según un informe

Los técnicos creen que esta ubicación, en el lateral del María Cristina, no reúne condiciones

ANA VOZMEDIANO/IV SAN SEBASTIAN

Los locales del Centro Informático Municipal (CIM) no son adecuados para albergar la biblioteca central según un informe técnico elaborado por el departamento de Cultura. Esta sede, situa-

Este informe fue encargado por la Comisión Especial para la Biblioteca Central, que tiene como misión buscar una ubicación definitiva para los servicios que actualmente se presentan en el edificio del antiguo ayuntamiento de la plaza de la Constitución. Antes de que se decida cuál es esta sede, el alcalde Odón Elorza apuesta por un edificio de nueva construcción en San Bartolomé, queda por determinar dónde se instalan el servicio de préstamo y la unidad técnica que gestiona el resto de las bibliotecas municipales de la ciudad.

En un principio, y ante la urgencia de la cuestión motivada por las malas condiciones del inmueble de la plaza de la Constitución, el equipo de gobierno se posicionó a favor de que fueran los locales del CIM de la trastera del hotel María Cristina los que albergaran de forma provisional estos servicios.

Posteriormente, el delegado de Cultura, Ramón Etxezarreta del PSE, propuso que los Bajos del Ayuntamiento, recién remodelados, fueran la sede provisional de la Biblioteca Central, incorporando además nuevos servicios como fonoteca, videoteca o Internet. Esta iniciativa no obtuvo el apoyo de sus socios de gobierno, EA y PNV.

Los argumentos técnicos

El estudio técnico realizado argumenta diferentes cuestiones para calificar de inapropiados los locales. La primera de ellas es que el espacio está repartido en dos plantas y que el acceso a la inferior debe hacerse forzosamente atravesando la superior. «Esto condiciona totalmente el uso de este espacio. Aunque existe un montacargas que comunica el exterior con el sótano, éste no puede convertirse en ascensor por problemas de altura».

Además, el acceso es a través de una escalera y la instalación de un elevador se califica de costosa y de complicada. «Los metros cuadrados útiles de los que se dispone

da en un lateral del hotel María Cristina, es el destino oficial para el servicio de préstamo y la unidad técnica que deben trasladarse desde el edificio de la plaza de la Constitución, ya que la otra alternativa, los Bajos del Ayuntamiento, no obtu-

vo el apoyo necesario. Para los técnicos, los locales del CIM «no reúnen las condiciones mínimas necesarias para que los servicios de la Biblioteca Central se desarrollen con normalidad» durante los cinco años previstos de uso.



Los antiguos locales del Centro Informático Municipal están situados en el lateral del María Cristina./POSTIGO

La UPV pide una solución urgente

La Universidad del País Vasco está presente en la Comisión Especial sobre la Biblioteca Central y ayer mismo envió al Ayuntamiento una misiva en la que pide que, a falta de una sede definitiva, «las autoridades municipales hallen a la mayor brevedad una solución provisional que permita el progreso y avance de las actuales prestaciones que lleva la Biblioteca Central actual en beneficio de todos los ciudadanos y del colectivo de estudiantes universitarios donostarras». La UPV participó en la reunión de la Comisión celebrada el jueves por la tarde, junto a representantes de la Diputación y a técnicos municipales de distintos departamentos. A este encuentro no acudió ningún representante de EA y PNV pose a que estaban convocados. Los reunidos acordaron apoyar esa urgencia para encontrar una sede provisional que la UPV manifestó posteriormente por escrito.

no permiten el traslado de las dos unidades que se pretende, el servicio de préstamo y la gestión técnica. La vigilancia de fondos y la atención al público serían difíciles.

El estudio se ha hecho con la consideración de que cualquier sede que se encuentre con cierta

urgencia va a ser provisional y que albergará el servicio durante unos cinco años, el periodo estimado para conseguir una ubicación definitiva.

«Los locales del CIM no reúnen las condiciones mínimas necesarias para que los servicios de la

biblioteca central se desarrollen con normalidad durante este tiempo».

Buscar otras soluciones

El informe pide a los responsables políticos que busquen otras soluciones y se posiciona a favor de que vuelva a estudiarse la alternativa de los Bajos del Ayuntamiento. Uno de los argumentos esgrimidos es que, su capacidad, no sólo permitiría el traslado de los dos servicios previstos, el préstamo y la unidad técnica, sino que además podría contar con la hemeroteca, quedando el actual edificio como sede exclusiva del fondo histórico y los legados.

Contar con los nuevos servicios de fonoteca, videoteca o Internet también se considera importante y además se destaca la excelente localización, la proximidad a la Parte Vieja o su cercanía a la biblioteca infantil.

HB exige que se atiendan las peticiones de los vecinos de Amara

IV SAN SEBASTIAN

HB exige que el equipo de Gobierno Municipal atienda la solicitud de los vecinos de Amara Viejo, referidas a la apertura provisional de la calle Autonomía, así como estar presentes en el debate sobre la ubicación de la nueva estación de autobuses, para la cual se baraja la zona de la plaza de Easo como futura sede de dicha estación.

HB argumenta que los vecinos están apoyados por las firmas de más de 2.200 vecinos, lo que les acredita para formar parte del grupo de trabajo en un ayuntamiento que defiende la participación ciudadana.

Los concejales de HB recuerdan cómo su grupo apoyó a los vecinos de Amara Zaharra con una enmienda al proyecto de cierre definitivo de la calle Autonomía que no prosperó, aunque el trabajo y la tenacidad de los vecinos consiguieron la modificación del proyecto inicial. «Sin embargo, el anuncio final de las obras de soterramiento del Topo, los retrasos que se vienen produciendo en el proyecto de apertura junto con los nuevos planteamientos de soterramiento del Topo hacen que el cierre de Autonomía sea innecesario», expresa HB.

IU se muestra contrario a la subida de los autobuses

IV SAN SEBASTIAN

El concejal de Izquierda Unida/Ezker Batua, Anton Karrera, ha mostrado su oposición a la subida del precio del billete en el transporte público, porque ello animaría todavía más a la gente a utilizar el vehículo privado, y porque el precio del autobús se aleja cada vez más de lo que debe ser un servicio público.

Para Karrera, «la política de fastos del Ayuntamiento no la pueden pagar los usuarios del transporte público. Esto responde a una política antidemocrática de difícil justificación. Si al alcalde no le cuadran las cuentas, que suba el Impuesto de Actividades Económicas».

▼ TXISPAS

